

Betty Wasyliw

From: BC Salmon Aquaculture Transition Task Force / Groupe de travail sur la transition de la salmoniculture en C.-B. (IC) <BCSATTaskForce-GroupeDeTravailTSCB@ised-isde.gc.ca>
Sent: October 15, 2024 10:24 AM
To: BC Salmon Aquaculture Transition Task Force / Groupe de travail sur la transition de la salmoniculture en C.-B. (IC)
Cc: Cyr, Andrea (ISED/ISDE)
Subject: Interdepartmental Task Force – Salmon Aquaculture Transition for British Columbia | Groupe de travail interministériel – Transition de la salmoniculture en Colombie-Britannique

NOTICE: This email is from an external source.

(Le français suit l'anglais)

Greetings,

Further to Parliamentary Secretary Ryan Turnbull's letter dated September 20, 2024, and on behalf of Deputy Minister of Economic Development, Sony Perron, and myself, I write to provide you with additional information regarding the interdepartmental task force (Task Force) that will support the consultation and engagement process for salmon aquaculture transition in British Columbia. As previously indicated, the Government of Canada's draft Salmon Aquaculture Transition Plan for British Columbia will provide the basis for consultation and engagement, and includes the themes and questions that will guide our discussions.

The Task Force has been formed to support a whole-of-government approach to consultation and engagement. It will comprise Government of Canada officials from several departments, who will contribute expertise in reconciliation, economic and community development, green technology, innovation, and aquaculture management. The Task Force will help coordinate the Government of Canada's expertise and efforts during the consultation and engagement process to arrive at a final Transition Plan to be published in 2025, recognizing implementation of the transition will extend beyond 2025 and require additional consultation.

Your primary Task Force contact regarding consultation and engagement will be Ms. Andrea Cyr, Director General, Engagement and Partnerships. She can be reached directly by email at andrea.cyr@ised-isde.gc.ca. Andrea and her team will continue to reach out to you in the coming days and weeks to arrange logistics for upcoming meetings. You can also reach the Task Force during the consultation and engagement process at BCSATTaskForce-GroupeDeTravailTSCB@ised-isde.gc.ca.

Deputy Minister Perron and I have already had the opportunity to meet with many of you to discuss the upcoming consultation and engagement process and hear your views on how we can best conduct this next phase of work. We appreciated hearing your perspectives and receiving your feedback on how to optimize efforts over the coming months.

We are continuing the pre-engagement planning, and we want to thank everybody who has made themselves available. We are planning to initiate a number of engagement sessions and community visits in British Columbia, as well as virtual meetings, starting in late October. Further details on the engagement and consultation plan will be shared in the near future.

Sincerely,

Darryl Patterson

Acting Assistant Deputy Minister, Interdepartmental Task Force – Salmon Aquaculture Transition for British Columbia

Bonjour,

Suite à la lettre du secrétaire parlementaire Ryan Turnbull en date du 20 septembre 2024, et au nom du sous-ministre du Développement économique, Sony Perron, et de moi-même, je vous écris pour vous fournir des renseignements supplémentaires concernant le groupe de travail interministériel (Groupe de travail) qui soutiendra le processus de consultation et d'engagement pour la transition de l'aquaculture du saumon en Colombie-Britannique. Comme indiqué précédemment, le projet de Plan de transition de la salmoniculture en Colombie-Britannique du gouvernement du Canada servira de base pour la consultation et la participation, et comprend les thèmes et les questions qui guideront nos discussions.

Le Groupe de travail a été formé pour soutenir une approche pangouvernementale en matière de consultation et d'engagement. Il comprendra des fonctionnaires du gouvernement du Canada provenant de plusieurs ministères, qui apporteront leur expertise en matière de réconciliation, de développement économique et communautaire, de technologie verte, d'innovation et de gestion de l'aquaculture. Le Groupe de travail aidera à coordonner l'expertise et les efforts du gouvernement du Canada pendant le processus de consultation et d'engagement afin d'élaborer un plan de transition final qui sera publié en 2025, reconnaissant que la mise en œuvre de la transition se poursuivra au-delà de 2025 et nécessitera des consultations supplémentaires.

Votre personne-ressource principale pour la consultation et l'engagement au sein du Groupe de travail sera Mme Andrea Cyr, directrice générale, Engagement et Partenariats. Elle peut être jointe directement par courrier électronique à andrea.cyr@ised-isde.gc.ca. Andrea et son équipe continueront à communiquer avec vous dans les prochains jours et semaines pour organiser la logistique des prochaines réunions. Vous pouvez également joindre le Groupe de travail pendant le processus de consultation et d'engagement à BCSATTaskForce-GroupeDeTravailTSCB@ised-isde.gc.ca.

Le sous-ministre Perron et moi avons déjà eu l'occasion de rencontrer bon nombre d'entre vous pour discuter du prochain processus de consultation et d'engagement et entendre vos points de vue sur la meilleure façon de mener cette prochaine phase de travail. Nous avons apprécié entendre vos perspectives et recevoir vos commentaires sur la façon d'optimiser nos efforts au cours des prochains mois.

Nous poursuivons la planification préalable à l'engagement et nous tenons à remercier tous ceux qui se sont rendus disponibles. Nous prévoyons d'initier plusieurs séances de participation et de visites communautaires en Colombie-Britannique, ainsi que des réunions virtuelles, à partir de la fin octobre. D'autres détails sur le plan d'engagement et de consultation seront partagés dans un proche avenir.

Nous vous prions d'agréer l'expression de nos salutations distinguées.

Darryl Patterson

Sous-ministre adjoint par intérim, Groupe de travail interministériel – Transition de la salmoniculture en Colombie-Britannique
Innovation, Sciences et Développement économique Canada / Gouvernement du Canada
darryl.patterson@ised-isde.gc.ca

